

dk-FRAGEBOGEN

11.01.2013

HEUTE MIT: Björn Gottschalk (41) | SPD | Kaufmännischer Leiter
Wohnort: Delmenhorst | **Wahlkreis** Delmenhorst

Welche Folgen hat die künftige, neue Bundesstraße B 212 für die Region? Was wollen Sie tun, um eine zusätzliche Verkehrsbelastung für die Gemeinden in Ihrem Wahlkreis zu vermeiden?

Die B 212 ist vor allem für die Wesermarsch ein sehr wichtiger Faktor. Leider haben sich die CDU- und FDP-Vertreter aus dem Landkreis Oldenburg und der Wesermarsch auf die Südvariante ohne Ortsumfahrung verständigt. Das bedeutet für Delmenhorst eine sehr hohe Verkehrsdichte durch die Stadt. Die Delmenhorster Interessen wurden in Hannover leider nur unzureichend vertreten durch die hiesigen Landtagsabgeordneten. Ich werde versuchen, mit einer SPD geführten Landesregierung den Dialog neu aufzunehmen, denn ich bin immer noch der Meinung, dass wir in der Frage ein neues Raumordnungsverfahren brauchen!

Die Schere zwischen Arm und Reich klafft

